

En la salmonicultura

Firman alianza internacional para combatir la resistencia antimicrobiana

En diciembre se concretó la firma del Memorándum de Entendimiento con el International Collaboration for Antimicrobial Resistance Solutions (ICARS) marcando el inicio del proyecto encabezado por el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Semapesca) para la implementación de un sistema de vigilancia, alerta y respuesta del uso de antimicrobianos, que constituye un importante paso en el fortalecimiento de una producción más sostenible.

La directora nacional de Semapesca, Soledad

Tapia Almonacid, destacó que “para nosotros como Servicio es muy importante la firma de este Memorándum con el ICARS, una prestigiosa institución danesa que destaca por su labor en la búsqueda de soluciones científicas y colaborativas para abordar el desafío global de la resistencia antimicrobiana (RAM)”.

A esto agregó que “este proyecto consta de cuatro años de duración



Con esto se reafirma el liderazgo de Chile en la promoción de prácticas acuícolas responsables y sostenibles.

y nos permitirá contar con un sistema de vigilancia, alerta y respuesta con relación al uso de antimicrobianos, donde trabajaremos con destacadas casas de estudios nacionales buscando establecer medidas basadas en ciencia que apunten al objetivo final de reducir de manera importante el uso de antimicrobianos en la industria salmonicultora para instaurar mejores prácticas”.

Esta iniciativa se enmarca en el Plan Nacional de Resistencia Antimicrobiana y está alineada con los principios de la estrategia global “Juntos Una Salud”, que reconoce que la salud humana, la salud animal y la salud medioambiental no pueden estar separadas, por lo que se aborda su uso de manera integral para reducir la resistencia a éstos y que no pierdan su eficiencia para tratar enfermedades.